

Fachschaftsratssitzung aller CATS-Studienfachschaften

Datum: 01.12.2023

Beginn: 13:00 Uhr

Ende: 14:30 Uhr

Anwesend FSR: Vino (SAW), Laura (Japo), Cora (IKO), Hassan (Sino), Qiao-Di (Sino), Fritz (Sino), Kai (Japo)

Anwesend insgesamt: 8

TOP 1: Sommerfest Restmittel - Summer party Residual funds

Vom diesjährigen Sommerfest sind noch Restmittel übrig, hier stellt sich die Frage wie sie untereinander aufgeteilt werden soll. Es gibt den Vorschlag sie zu gleichen Teilen oder prozentual der jeweils bereitgestellten Mittel aufzuteilen. Für das CATS-Sommerfest wurden insgesamt 3400€ bereitgestellt, es gab Einnahmen in Höhe von 1770,23€ und Gesamtausgaben von 3176,61€. Die Japo und Ethno stellten jeweils 1000€ zur Verfügung, während SAW und Sino jeweils 700€ zur Verfügung stellten. Demnach bekämen bei einer prozentualen Rückerstattung die Japo und Ethno 586€ und die SAW und Sino 410€ zurück. Bei einer Rückerstattung zu gleichen Teilen bekämen alle vier Fachschaften jeweils 498,40€ zurück. Die Anwesenden Mitglieder stimmen mehrheitlich für eine prozentuale Rückerstattung.

There are still funds left over from this year's summer festival, and the question arises as to how they should be divided up. There is a proposal to divide them equally or as a percentage of the funds provided. A total of €3400 was provided for the CATS summer festival, with income of €1770.23 and total expenditure of €3176.61. The Japo and Ethno each provided 1000€, while SAW and Sino each provided 700€. According to this, if a percentage reimbursement were made, the Japo and Ethno would receive €586 and the SAW and Sino €410. In the case of equal reimbursement, all four student councils would receive €498.40 each. The majority of members present vote in favor of a percentage refund.

TOP 2: Hausrecht - Domiciliary rights

Der SFS SAW wurde inoffiziell mitgeteilt, aufgrund des Halloween Vorfalls möchte der CATS-Rat den Fachschaften vorerst kein Hausrecht mehr erteilen. Das Hausrecht sollen die Fachschaften erst wieder bekommen, wenn der Konflikt von allen Parteien zufriedenstellend beigelegt wurde. Daher sollen alle Fachschaften sich nochmals rückversichern, ob sie ihre Veranstaltungen mit Hausrecht durchführen können oder nicht.

The SFS SAW has been informed unofficially that due to the Halloween incident, the CATS Council no longer wishes to grant the student councils domiciliary rights for the time being. The student councils are only to be given domiciliary rights again once the conflict has been satisfactorily resolved by all parties. All student councils should therefore reassure themselves as to whether or not they can hold their events with domiciliary rights.

TOP 3: Weitere Themen - Further topics

Für die nächsten Treffen gibt es genügend Themen, die miteinander besprochen werden sollten. Beispielsweise sollten wir gemeinsam für eine Veränderung der Bewirtschaftungsrichtlinien kämpfen, gegen das Fleischverbot vorgehen, eine tragbare Lösung für fehlenden Pfand gefunden werden oder höhere Sockelbeiträge für kleine Fachschaften durchsetzen. Mehr Themen sind gerne willkommen.

There are enough topics for the next meetings that should be discussed together. For example, we should fight together for a change in the catering guidelines, take action against the meat ban, find a viable solution for the lack of deposits or push through higher basic contributions for small student councils. More topics are welcome.